
Commissione  Consiliare  5a -  Pianificazione  dell’Economia  del  Mare,  Sviluppo
Economico e  Attività  Produttive,  Fund Raising,  Servizi  Informatici  e  Innovazione
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio.

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  08/06/2021  - ore 13.30

O.D.G.:
1. Lavori piscina scoperta Marina di Carrara;
2. Varie ed eventuali.

La seduta è tenuta in videoconferenza.

Sono  presenti  i  consiglieri:  Marzia  Paita,  Daniele  Raggi,  Tiziana  Guerra,  Giovanni

Montesarchio,  Cristiano  Bottici,  Lorenzo  Lapucci,  Andrea  Vannucci  (in  sostituzione  di

Dante  Benedini);  alle  ore  13,43  si  collega  anche  il  consigliere  Stefano  Dell’Amico  (in

sostituzione di Gabriele Guadagni).

E’ presente alla seduta l’Ing. Massimo Giorgi, Dirigente del Settore Opere Pubbliche. 

Presiede la seduta Marzia Paita e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.

La seduta ha inizio alle ore 13.35.

La  Presidente  Marzia  Paita  introduce  l’argomento  della  riunione  odierna,  ovvero

l’esecuzione dei lavori alla piscina scoperta di Marina di Carrara, per una spesa di circa

200.000 euro, ormai giunti in dirittura d’arrivo.

La  Presidente  Paita  cede  la  parola  all’Ing.  Massimo  Giorgi  per  illustrare  gli  interventi

realizzati.

Viene mostrata una prima immagine che rappresenta una fase dei lavori in cui già erano

state  tolte  le  pavimentazioni  esistenti;  il  dirigente  Giorgi  spiega  che una  volta  tolte  le

piastrelle si era evidenziato un problema sul massetto che correva sui lati  lunghi  della

vasca e pertanto sono stati effettuati lavori di consolidamento per far convogliare l’acqua

fuori dalla vasca.

Viene  mostrata  una  seconda  immagine  che  ritrae  uno  stato  avanzato  della  nuova

pavimentazione.

Il dirigente Giorgi afferma che la pavimentazione è realizzata in un materiale composito di

resina e legno posato su doghe di  alluminio;  è posizionato a secco,  non è murato.  L’

immagine della foto raffigura la zona che si trova sopra gli spogliatoi.

Il  dirigente  elenca  quindi  alcuni  degli  interventi  realizzati:  sono  state  sostituite  tutte  le

pavimentazioni e  tutte le balaustre perimetrali in ferro verniciato, che  erano ormai arrivate

a fine vita, sono stati effettuati  alcuni interventi di impiantistica, ad esempio nella vasca

piccola  dove  mancava  un  comparto  di  compensazione  per  riciclare  l’acqua,  è  stato

implementato l’impianto di clorazione, è stato creato un percorso di accesso per disabili

che non potevano altrimenti accedere e che verrà  completato con l’ installazione di un

montascale;  verranno  inoltre  realizzate  vasche  lavapiedi  su  percorsi  obbligati  per

entrambe le piscine, mentre nel percorso disabili verrà posizionata una sorta di doccetta,

verrà inoltre rinnovato il sistema delle docce esterne e sostituite tutte le sedute.
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La  pavimentazione  è  stata  quasi  tutta  posata;  occorre  ora  posizionare  le  ringhiere  in

alluminio, che dovrebbero arrivare a giorni.

Sostanzialmente, conclude il dirigente richiamando anche il rinnovamento dell’impianto di

filtrazione  dell’impianto  aria  della  vasca  coperta,  tutto  l’impianto  è  completamente

rinnovato. 

Nel frattempo si è collegato anche il consigliere Stefano Dell’Amico.

La  Presidente  Paita  esprime  la  propria  soddisfazione  per  essere  riusciti  a  realizzare,

nonostante le difficoltà correlate alla pandemia in corso, anche tutti i lavori nella piscina

coperta che è diventata una struttura attrattiva e ben funzionante; aggiunge che, terminati

i lavori di questa piscina esterna, è stata riqualificata un’area decisamente importante per il

territorio e auspica in futuro, se dovessero esserci le risorse economiche necessarie, di

poter realizzare anche una nuova illuminazione che potrebbe consentire di usufruire  più a

lungo della  piscina scoperta e al  contempo fungere da deterrente contro eventuali  atti

vandalici.

La Presidente chiede ai consiglieri se abbiano delle domande da porre al dirigente; non

essendovi domande, ringrazia e congeda il dirigente Massimo Giorgi.

Esaurita quindi la discussione sull’argomento e non essendovi altri argomenti all’ordine del

giorno o  richieste da esaminare, la Presidente  saluta i consiglieri presenti alla riunione e

dichiara chiusa la seduta. 

La Commissione termina alle ore 13.51.

Il Presidente della Commissione                                        La Segretaria verbalizzante    

       ( Marzia Gemma Paita )                                                      ( Chiara Amodio )
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